Reporters without borders overview. https://www.youtube.com/watch?v=czcyJXYheVI
Hi. My name is Seth Redniss a founding board member and special legal adviser to Reporters without Borders USA. Reporters without borders has defended freedom of the press and freedom of information worldwide since 1985. Our corp belief is that without freedom of information we can never verify the state of human rights and human rights abuses unless journalists and citizens were able to give us hard information and evidence about what’s going on in China, Pakistan, Burma, Mexico and even here in the United States we’d never be able to investigate and denounce human rights violation, corruption, environmental damages and to hold those responsible accountable. This is what reporters without borders does. We defend freedom of information for all citizens. We protect the lives of those who risk their safety to bring us information necessary to make informed decisions and to architect appropriate response. Here is how we do this : we’ve unique access to human intelligence through a network of more than a hundred and fifty local correspondence in over one hundred and thirty countries. These correspondent monitor in real time violation of freedom of information and together with our research department in Paris, develop action plans and deploy support : money, lawyers, cyber security, even bullet-proof vest according to each type of risk. 
Autoevaluation
	-C’est un enregistrement à propos de reporters sans frontières. 

-Un homme s’exprime et présente les actions de reporters sans frontières.
	A1

	-Il s’appelle Seth Redniss. C’est un membre fondateur et conseiller de reporters sans frontières Etats-Unis.
	A2

	-Il dit que Reporters sans frontières a défendu la liberté de la presse et la libre circulation d’informations dans le monde depuis 1985.

-Pour reporters sans frontières, l’idée est que sans libre circulation de l’information, il est impossible de juger de l’état des droits de l’homme et de ses abus.

-Nous défendons la libre circulation de l’information pour tous les citoyens. 

-Nous protégeons les vies de ceux qui mettent en péril leur sécurité pour nous apporter des informations nécessaires pour prendre des décisions et préparer une réponse appropriée.

-Voilà comment nous procédons : nous avons un accès privilégié à l’intelligence humaine au travers d’un réseau de plus de 150 correspondants locaux dans plus de 130 pays. 

-Ces correspondants évaluent en temps réel les violations de la liberté de circulation de l’information et avec notre département de recherche situé à Paris, nous développons des plans d’action, nous déployons de l’aide : de l’argent, des avocats, de la cyber sécurité, même des gilets pare-balles, en accord avec le type de risque encouru. 
	B1

	-A moins que les journalistes et les citoyens ne soient capables de donner des informations sérieuses et des preuves à propos de ce qui se passe en Chine, au Pakistan, en Birmanie, au Mexique, et même ici aux Etats-Unis 

-il serait impossible d’enquêter et de dénoncer les violations des droits de l’homme, la corruption, le non-respect de l’environnement et d’exiger que les responsables rendent des comptes. 

-C’est ce que fait Reporters sans frontières.
	B2
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